

## ¿QUÉ SUCEDIÓ EL DOMINGO DE PASCUA DE RESURRECCIÓN?



El día domingo muy temprano por la mañana, algunas mujeres fueron a la tumba de Jesús para poner perfume en su cuerpo. En el camino, hablaron así: "¿Quién nos va a correr la piedra que cierra la entrada al sepulcro?" Dijeron eso porque la piedra era demasiado pesada.

Pero cuando llegaron allí. Se sorprendieron al darse cuenta de que la piedra ya no estaba en su lugar. Entonces pensaron que alguien había robado el cuerpo de Jesús. En ese momento, vieron a dos ángeles vestidos con ropas que brillaban.

Tenían mucho miedo, ni siquiera podían mirarlos correctamente. Y los ángeles dijeron: "¿Por qué buscas a Jesús de entre los muertos? Él está vivo. ¡Te había advertido que no estaría muerto, que al tercer día volvería a vivir !!!"

Las mujeres, más que rápido, fueron a contarles a todos la noticia que habían dicho los ángeles.

Pedro y Juan se enteraron y pronto fueron a ver si era realmente cierto. ¡Qué alegría para todos! ¡Jesús está vivo!

Jesús fue mucho más poderoso que la muerte, porque resucitó y hoy está vivo. Ahora podemos hablar con Él y pedirle ayuda en momentos de dificultad.

REFLEXIONA

Completa con la palabra correcta arrastrándola al espacio.

El sepulcro estaba

**CERRADO**

**ABIERTO**

Las mujeres se encontraron con

**ÁNGELES**

**SOLDADOS**

El mensaje que escucharon fue que Jesús estaba

**DESAPARECIDO**

**VIVO**

Las mujeres, Juan y Pedro al enterarse de la buena noticia se sintieron

**FELICES**

**ASUSTADOS**

Jesús resucitó y venció a la

**MUERTE**

**VIDA**